



## 佐々木雅弘さんのお話を聞く会（高泊小学校）

佐々木禎子さんの兄で、禎子さんの願いを伝え国内外で平和啓蒙活動を行われている佐々木雅弘さんの話を聞く会が、高泊小学校の全児童と保護者が参加して開催されました。禎子さんが闘病中に両親を始め周りの人に心配をかけないようにするために、肉体的苦痛や精神的苦痛、経済的苦痛などを我慢して一言も口にしなかったこと、それは折り鶴を折りながら接する人がどんな思いをするかと考えたであろう禎子さんの思いやりの心がそうさせたこと、思いやりの心が歩み寄りや感謝を生み平和につながることなどを学びました。



## 学習発表会（須恵小学校、小野田小学校）

市内の小学校では学習発表会が真っ盛り。須恵小学校では、毎年恒例の金管バンドによる演奏に始まり、1年生から順に練習の成果を発表しました。せりふを大きな声でゆっくり言います、元気よく歌います、にこにこ笑顔でがんばりますとあいさつして、『くじらぐも』の音楽劇を披露しました。小野田小学校の6年生は、小野田に伝わる龍伝説をもとにした『龍舞』を太鼓や鉦を打ち鳴らしながら龍のダイナミックな動きを力強く表現しました。両校とも、子どもたちがもっている力を存分に出し切った発表会になりました。



## 地域参観日（厚狭中学校）

厚狭中学校では、地域参観日第5弾として各学年で道德の授業が公開されました。1年生の教室では、公共の場でゴミ箱はあった方がいいかどうか各自の考えを確認してから、過ごしやすい社会を実現するためにはどうしたらよいかをテーマに話し合われました。地域の方も入ったグループで、なぜごみ問題が起きるのか、それを解決するためにできることは何かについて、意見を交流しました。日頃大人の意見をなかなか聞けないため、生徒は「ごみを拾う側の気持ちを考える」という大人の意見をうなずきながら聞いていました。



各学校・園・地域交流センター等の地域連携教育や特色ある取組・活動の情報をお寄せください。

スクールアドバイザー 中村達実 Tel82-1188 E-mail : [samurai@edu.cty-so.jp](mailto:samurai@edu.cty-so.jp)